

martes 1 de octubre de 2019

Comunicado de prensa del Ayuntamiento de Antequera

El alcalde Manolo Barón lamenta públicamente el fallecimiento en el día de hoy de José Fernández Flores, Hijo Adoptivo de Antequera.



En este sentido, manifiesta sus condolencias y las de toda la Corporación Municipal a la familia de tan destacado antequerano de adopción, tesorero que fuera además de este Excelentísimo Ayuntamiento de Antequera hasta su jubilación, habiendo sido además durante varios años Hermano Mayor de la Es-clavitud de los Remedios, Patrona Mariana de la ciudad.

Con motivo de dicho fallecimiento, el Alcalde va a decretar este martes 1 de octubre como día de luto oficial en nuestro municipio, al tiempo que ha dado orden de arriar a media asta aquellas

banderas de la ciudad que ondeen en el exterior de todos los edificios públicos municipales, haciendo además declaración pública del pésame a través de este comunicado de prensa.